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Consórcio Público Interfederativo de Saúde de Piemonte da Chapada 
Norte-CONSAN 

 

ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

 

Aos 17 dias de novembro de 2021, as 09:00 horas, reuniram-se os Prefeitos 

Consociados do Consórcio Público Interfederativo de Saúde de Piemonte da 

Chapada Norte-CONSAN e os Representantes do Estado da Bahia, o Senhor 

Nelson Portela e o Dr. Gabriel Alves Coelho (Coordenador de Gestão de 

Unidades Consorciadas - COGECON), além dos assessores técnicos Jonys 

Couto (Advogado) e Leonardo Rodrigues (Contador), a Senhora Maria do 

Amparo (Diretora Geral da Policlínica) através do aplicativo Zoom para discutir 

sobre a alteração e aprovação do Contrato de Rateio para o exercício de 2022. 

O Presidente do Consórcio José Ricardo (CACA) iniciou a reunião 

apresentando a Pauta:  Reajuste em 5% e aprovação do Contrato de Rateio 

2022 e aprovação do Orçamento para o exercício de 2022. A Diretora 

Executiva, Selma Andrade, apresentou a planilha com o demonstrativo 

comparativo do custo mensal de 2021 por cada município, atualmente, e com o 

custo mensal para 2022 com a alteração  no contrato de rateio a partir de 

janeiro de 2022. O prefeito de Varzea do Poço Manoel Carneiro se manifestou, 

favorável ao reajuste diante da correção de participação do Estado. O Prefeito 

de Ourolândia Zé Raimundo se manifestou, enfantizando a importância do 

reajuste e solicitando a ampliação dos exames e atendimentos. A Diretora geral 

Maria do Amparo Explanou sobre as dificuldades com o aparelho de 

ressonância, mas que a assistência tem tomado todas as providências 

cabíveis. Retornando a Pauta o Presidente colocou em votação a alteração 

e Reajuste do Contrato de Rateio 2022, o qual foi aprovado por 

unamidade. Dando continuidade, a Contadora Ana Karina apresentou o 

quadro de detalhemento das despesas e orçamentos para ano de 2022, 

explanando a importância de alterações desses valores. Colocado em 

votação foi aprovado por unamidade.  O Senhor Nelson Portela parabenizou 

o Consorcio pela organização e fidelidade nas informações com muita 

transparência, acrescentou, também que a Policlínica de Jacobina enquadra-se 

no nível II quanto ao desenvolvimento das atividades, além de asservar que é 
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indispénsal que os municípios façam constar em suas dotações orçamentárias 

os valores correspondente aos seus respectivos repasses ao Consórcios 

decorrente do Contrato de Rateio 2022. Todos concordaram com a alteração e 

se comprometaram a assinar o mais breve possível para que esse contrato 

possa ter vigência a partir do mês de janeiro de 2022. Feitos os 

agradecimentos pelo Presidente José Ricardo (CACA), agradecendo o apoio e 

parceria de todos os prefeitos para colocar a Policlínica para funcionar e 

finalizou. Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a assembleia e 

lavrada esta ata após ter sido lida e achada conforme, que vai assinada pelos 

presentes. Jacobina, 17 de novembro de 2021. 
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